

Fachkongress am 20./21. November 2024

Über den Tellerrand: Ernährungssysteme mit Zukunft

Nachhaltiger, gesünder, genussvoller – so wünschen wir uns die Ernährung der Zukunft. Doch wie lässt sich dieser Anspruch in der Praxis umsetzen?

Um diese Frage zu beantworten, holt das KERN beim Fachkongress „Über den Tellerrand: Ernährungssysteme mit Zukunft“ am 20./21. November in München alle Akteure der Wertschöpfungskette an einen Tisch.

Ziel des zweitägigen Fachkongresses ist es, im direkten Austausch fachliche, ideologische und geografische Grenzen zu überwinden, um gemeinsam mehr zu erreichen.

Im Schulterschluss zwischen Landwirtschaft, Wirtschaft, Wissenschaft und Gesellschaft betrachten wir konkrete Best-Practice-Beispiele aus ganz Deutschland sowie den europäischen Nachbarländern. Anschließend erarbeiten wir gemeinsam in interdisziplinären Workshops und Diskussionsrunden wegweisende Impulse für die Ernährung von morgen.

Ergänzt wird der interaktive Kongress durch renommierte Key-Note-Speaker:

- Prof. Dr. Hannelore Daniel, Ernährungsphysiologin und -forscherin
- Hanni Rützler, Gründerin und Leiterin von futurefoodstudio

Seien Sie dabei und machen Sie sich stark für gutes Essen in Bayern!



TERMIN

Mittwoch, 20.11.2024, ab 13 Uhr

Donnerstag, 21.11.2024, bis ca. 17 Uhr

ORT

Konferenzzentrum München der Hanns-Seidel-Stiftung
Lazarettstraße 33, 80636 München



TEILNEHMERZAHL

Rd. 200

ZIELGRUPPEN

- Agrarsektor
- Ernährungswirtschaft, Handwerk und Handel
- Gastronomie und Gemeinschaftsverpflegung
- Wissenschaft und Forschung
- Verbraucher-Organisationen

VERANSTALTER



MITVERANSTALTER



IM GESCHÄFTSBEREICH DES

Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



PARTNER

- Technische Universität München (TUM)
- Königlich Dänische Botschaft
- Botschaft des Königreichs der Niederlande
- Hochschule Weihenstephan-Triesdorf
- Fraunhofer IVV
- Universität Bayreuth
- EIT Food
- NewFoodSystems



ANFAHRTSPLAN

Das Konferenzzentrum München der Hanns-Seidel-Stiftung befindet sich in der Lazarettstr. 33 in 80636 München.

MIT DEM AUTO:

Vom Mittleren Ring in München in die Nymphenburger Straße oder in die Dachauer Straße stadteinwärts abzuweichen und von dort in die Lazarettstraße einbiegen. In der Tiefgarage stehen begrenzt Parkplätze zur Verfügung.

MIT ÖFFENTLICHEN VERKEHRSMITTELN:

Fahren Sie am besten mit den Linien U1 Olympia-Einkaufszentrum oder U7 Westfriedhof bis Haltestelle Maillingerstraße. Von dort sind es nur 500 Meter zu Fuß (Ausgang Lazarettstraße).

